

東風

HARUKAZE

令和2年11月17日発行

しなやかに 爽やかに 力強く ひがしを代表して

創造性・柔軟性

糟屋区中学校文化連盟総合発表会

今月22日（日）、篠栗町のクリエイトで糟屋区中学校文化連盟主催の第22回総合発表会が開催される予定です。開催が危ぶまれましたが、吹奏楽部の演奏をアンサンブルにしたり、参観の人数と地区を分散したりすることで実施いたします。本校からも、下の写真にある皆さんが出場します。また、右のポスターは、美術科の井手先生が制作されました。

今、本校の正門アプローチの花壇にも、コスモスの花が揺れています。

力強くすくすくと育ち、爽やかな色合いの花を咲かせ、そして、しなやかに立つその姿は、いつの時代も私たちを惹きつけてくれます。

これから的新宮町を担う、新宮東中学校の生徒にも、ぜひひそうであってほしいと願っています。



ロボコンは初参加で放課後の多様な学びの皆さん、デモンストレーションなどを行います。ロボコンメンバーの一人である3年生は、学校を代表して弁論大会にも出場します。吹奏楽部と美術部の皆さん、日頃の練習と活動の成果を披露します。ご家族2名までしか参観はかないませんが、新宮東中を代表して「しなやかに 爽やかに 力強く」表現活動を行ってください。表現することの楽しさ、創り出すことの楽しさを、そして溢れる元気を、多くの参観者に届けてほしいと思います。



吹奏楽部の皆さん



美術部の皆さん



ロボコンの皆さん



国語弁論3年生

はるかぜ返信38（担任にご提出ください。必ず校長まで届きます。封筒に入れていただいてもかまいません。）

生徒氏名

(年 組) 保護者氏名